

# Faveur sportive de saint Josémaria

W. V., Hollande

04/10/2013

Dimanche 24 juin 2012 les parents des associés du club Beka3 ont organisé pour la deuxième fois à Hengelo, en Hollande, une journée sportive, à l'Université de Twente, dans la ville de Enschede. La première manifestation en 2011 fut une réussite puisque le spectacle sportif et le barbecue familial jouirent d'une merveilleuse journée ensoleillée.

Cette année la journée démarrait de travers : la météo ne pouvait pas être pire et quand nous avons quitté Amsterdam, il pleuvait des cordes. Durant la messe j'avais prié pour que tout se passe bien et j'ai continué de le faire en disant mon chapelet dans la voiture. Si saint Josémaria était de la partie, cela pourrait se passer encore mieux cette année.

La distance en voiture d'Amsterdam à Enschede est de deux heures. Au fur et à mesure que nous avancions, la pluie se corsait. J'ai donc commencé à alterner la récitation des mystères du rosaire avec la prière de l'image à saint Josémaria en lui demandant le succès de la journée pour qu'elle soit encore mieux que la dernière.

Arrivés à Enschede, il pleuvait toujours bien qu'un petit peu moins fort. Aussi, même si le soleil daignait enfin faire son apparition, les

terrains n'étaient plus en mesure de supporter cet événement sportif.

Nous avons cherché une solution de repliement et avons opté pour la recherche d'un local sportif couvert, conscients qu'un dimanche à midi c'était pratiquement peine perdue puisque les étudiants choisissent ce créneau et occupent tous les locaux. Ceci dit, nous en avons trouvé un très grand. Il était qui retenu quand même pour l'après-midi, nous ne pouvions l'occuper que dans cet intervalle.

Nos activités sportives ont commencé, nous étions au large. On a récompensé les gagnants et nous sommes retrouvés autour du barbecue. Vers 16h, les étudiants attendus ont pris le relai dans la salle.

Il faut préciser que les barbecues sont interdits sous couvert mais nous n'en avons pas été gênés puisque

nous avons joui d'un soleil éclatant qui avait séché la terrasse et les chaises : notre barbecue fut une réussite.

Tout le monde était enchanté : « la meilleure journée sportive que nous ayons connue, ce local est bien mieux qu'un terrain sportif classique».

J'en ai conclu que saint Josémaria avait tout ainsi organisé puisque j'avais à peine mis les pieds dans ma voiture pour rentrer chez moi qu'un orage a éclaté.

Pour la vidéo de cette journée, cliquez [ici](#)

---